

Samedi 17 avril

TeleCine OBS 2004

13h30 - TF1

Magazine. "Reportages" : "Chercheurs d'or, chercheurs de rêve".

La fièvre jaune

Chaque année, les chercheurs d'or se donnent rendez-vous dans les Cévennes.

On les croyait disparus, et bien non, les chercheurs d'or existent encore ! Ils sillonnent les rivières françaises, de la Bretagne au Midi en passant par les Ardennes, à la recherche des



Piocher, pelleter, trier : rien n'a vraiment changé depuis la ruée vers l'or.

Francoise Pages/TF1
paillettes d'or, voire des fameuses pépites, dissimulées dans les alluvions. Catherine Sokolski les a suivis lors du Championnat d'Europe des Chercheurs d'Or qui se déroule chaque année, depuis sept ans, durant le week-end de Pentecôte, dans les Cévennes, sur les bords du Gardon. Son reportage, cocasse et tendre, nous fait découvrir des hommes, des femmes et des enfants, souvent coiffés d'un chapeau de cow-boy, outillés de l'éternelle batée et du tamis. Rien n'a changé depuis la ruée vers l'or. Toujours le dos courbé, il faut piocher, pelleter, trier et laver les alluvions. « *Un métier de bagnard !* », s'exclame l'un des concurrents. Mais

qui n'empêche pas le plaisir d'être en pleine nature, en famille, avec des rêves pleins la tête.

Mais si l'or fait toujours rêver, il réveille aussi la cupidité des hommes. Un passionné qui voulait créer le Musée de l'or s'est vu voler tous les trésors qui devaient servir à l'exposition. Un autre, qui récolte de l'or en quantité dans sa sablière, préfère rester anonyme pour ne pas éveiller la jalousie. « *L'or rend fou, c'est sûr, dira un des concurrents du championnat, j'ai même vu des copains voler dans la batée de mon fils !* » ■ **Marine Faure**

Réalisation : Catherine Sokolski.

Production : Tetra Media.